

Las calificadoras ya están analizando subir el grado de inversión de México

MARICARMEN CORTES: ... aparte Standard and Poor's dijo que le subió seis niveles a la deuda de Grecia y entonces ya todo mundo dice que todo va de maravilla, lo que hacen las calificadoras, me tienen impactada el poder de las calificadoras, primero las desploman por el suelo, las pisotean, las ponen en calidad de basura a la deuda, y ahora, no, ya no están en default técnico, seis niveles para arriba y todo mundo dice ah qué maravilla.

JOSE YUSTE: Dicho sea de paso, fíjate que esto de las calificaciones también aplica para México, hoy Standard and Poor's en México, Fitch desde luego, Moody's, todas estas calificadoras bueno yo creo que ya están viendo, analizando el tema de México, ya pasó una de las reformas importantes que era la reforma laboral, es cierto hay que ponerla, hay que instrumentarla, falta ver la instrumentación, va encaminada la reforma educativa y si en una de esas entran la energética y la hacendaria el próximo año, la verdad es que México ya sería candidato, desde luego viendo a todo este escenario, a que le suban su nivel de calificación.

Esto incluso lo habían dicho las agencias calificadoras que estaban viendo ya el tema, si aumentaba sus reservas internacionales, hoy en día están en más de 163 mil millones de dólares, más la línea de crédito del FMI, así que México poco a poco si sigue con esa senda de reformas la verdad es que esperemos que pronto también haya un aumento en el grado de inversión.